

## Wakili Danpos Ramil, Serma Sugiyanto Hadiri Pengajian Akhirussanah Madin Muftakhul Huda Sokokidul

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Mar 10, 2023 - 04:50



*menjalin dan meningkatkan silaturahmi di wilayah desa binaan, sehingga dapat menunjang tugas pokok TNI dalam menjaga keutuhan NKRI*

DEMAK - Danpos Ramil Kebonagung Kodim 0716/Demak diwakili Serma Sugiyanto menghadiri pengajian Hafiah Akhirussanah Madrasah Diniyyah Miftakhul Huda Desa Sokokidul, Kecamatan Kebonagung, Rabu (8/3/23) malam.

Acara yang rutin digelar tiap tahunnya di bulan Sya'ban sebagai pertanda telah usai tahun pelajaran Madrasah Diniyyah Miftakhul Huda ini dihadiri oleh jajaran Forkopincam Kecamatan Kebonagung, Ketua Madin, guru, ulama dan para sesepuh Desa Sokokidul.

Dengan mendatangkan KH. Mahyan Ahmad sebagai penceramah, acara yang dihadiri lebih dari 500 orang jamaah digelar di halaman kampus Madrasah Diniyyah Miftakhul Huda.



Dalam ceramahnya, kyai asal Grobogan Mahyan Ahmad menyampaikan bahwa momen kegiatan akhirussanah ini adalah salah satu kebaikan untuk saling bersilaturahmi, selain menjadi ajang pembuktian akan pembelajaran yang selama ini diajarkan oleh para guru atau asatidz.

"Bulan sya'ban diibaratkan sebagai tutup buku. Segala amal kita akan diangkat dan dilaporkan kehadirat Allah SWT. Haflah Akhirussanah juga sebagai momentum menyongsong bulan Ramadhan yang penuh berkah," katanya.

Dilanjutkannya, sebagai umat Islam, dianjurkan untuk memperbanyak sholawat yang berarti ucapan atau doa kepada Allah SWT untuk Baginda Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya.

"Dengan harapan kita semua mendapatkan syafaat dari Baginda Nabi Muhammad besok di yaumul qiyamah. Amin," sambungnya.

Kepada para santri-santriwati, kyai Mahyan berpesan agar selalu menjadi pribadi yang baik, berbakti kepada orangtua dan selalu hormat kepada orang lain dengan meniru suri tauladan Nabi Muhammad yang memiliki akhlaqul karimah.

"Anak yang soleh maupun solehah dapat meringankan beban dosa orang tua di alam kubur. Untuk itu, tuntutlah ilmu setinggi-tingginya dengan tidak melupakan bakti kepada orangtua," tegasnya.

Sementara itu, Serma Sugiyanto disela acara menyampaikan bahwa kehadirannya di acara akhirussanah tersebut dalam rangka menjalin dan meningkatkan silaturahmi di wilayah desa binaan, sehingga dapat menunjang tugas pokok TNI dalam menjaga keutuhan NKRI.

"Selain itu, juga sebagai langkah untuk menjaga kondusifitas wilayah, sehingga

tercipta suasana yang aman, nyaman dan tentram," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak